

EL ASESINATO DEL COMANDANTE HUGO CHÁVEZ: EL CÁNCER COMO ARMA SECRETA CONTRA LOS LÍDERES DE IZQUIERDA



No me pidan que explique cómo, no me soliciten pruebas, pero seguro estoy que el gobierno norteamericano, el imperio y sus máximos jerarcas, lograron inocular el cáncer en nuestro Comandante Hugo Chávez. Un cáncer agresivo que logro matar a nuestro Comandante. No tengo la menor duda de eso. El Comandante Chávez fue asesinado y algún día se podrá demostrar.

Fidel Ernesto Vásquez

Luego que varios líderes de la izquierda latinoamericana fueron diagnosticados con cáncer, Néstor Kirchner; Dilma Rousseff, Lula da Silva, Comandante Chávez, Fidel Castro, Evo Morales, Fernando Lugo y Cristina Kirchner, entre otros, la sospecha de que algo muy extraño estaba en desarrollo contra los líderes antiimperialistas, comenzó a surgir.

El Comandante Chávez dijo en un acto: *“Esto es muy, muy, muy extraño, que nos haya dado cáncer al presidente Lugo, a Dilma cuando era candidata, gracias a Dios Lugo superó el cáncer (...) después vengo yo y pum entrando en año electoral, a los pocos días Lula, y ahora Cristina, bueno habrá que cuidar mucho a Evo, Evo cuídate, Correa cuídate, claro, uno no sabe (...) cuántas cosas no han desarrollado los países más poderosos”* *“Fidel siempre me ha dicho ‘Chávez, ten cuidado. Esta gente ha desarrollado tecnología. Has sido muy descuidado. Cuida lo que comes, lo que te dan de comer... una pequeña aguja y te inyectan no sé qué”* dijo.

En un acto con nuestra Fuerzas Armada Nacional Bolivariana, nuestro Comandante Chávez planteo la idea que el imperialismo Norteamericano podría haber encontrado una manera de producirles cáncer a líderes de la izquierda latinoamericana. *“¿Sería tan extraño que hayan inventado la tecnología para difundir el cáncer y que no nos enteremos hasta dentro de 50 años?”* preguntó el Comandante Chávez. *“Es muy difícil de explicar, hasta con la ley de las probabilidades, lo que les ha estado pasando a algunos líderes en América Latina. Es muy extraño por decir lo menos”*, añadió.

Durante la investigación del Comité Selecto del Senado de Estados Unidos, sobre los complots de asesinato de la CIA a líderes del extranjero en 1975, se reveló que la nefasta agencia había desarrollado una pistola con dardos venenosos

que causaban ataques cardiacos y cáncer. La pistola disparaba un dardo con una punta con veneno líquido congelado, del grueso de un cabello humano y de un cuarto de pulgada de largo, que podía penetrar la ropa, era casi imposible de detectar y no dejaba rastros en el cuerpo de la víctima.

Carmichael, líder del movimiento izquierdista norteamericano Los Pantera Negra y del Movimiento del Poder Negro, murió afirmando que la CIA lo había envenenado con cáncer. Otro líder de estos movimientos, Ture murió de cáncer, otro líder radical, Wayne Rafiki afirmó que Ture dijo “sin duda” que la CIA le indujo el cáncer. Bob Marley murió de cáncer. El reporte oficial es que contrajo cáncer después de lastimarse un dedo del pie con un trozo de alambre de cobre que estaba en el interior de unos zapatos que le regalo el hijo del director de la CIA William Colby. El alambre estaba cubierto con una sustancia carcinogénica que pinchó su dedo. El primer ministro de Dominica, Rosie Douglas fue encontrado muerto en el piso de su residencia en el año 2000. La causa de muerte fue dictaminada como el resultado de un ataque masivo al corazón. Su corazón era del doble de su tamaño normal. El hijo mayor de Douglas, insistió en que su padre había sido asesinado y también sugirió la participación de la CIA. Caso similar ocurrió con quien gano las elecciones en Nigeria en 1993 Moshood Abiola, había muerto de un ataque al corazón después de que le dieron un coctel que expandió

su corazón al doble de su tamaño. El líder del partido de izquierda canadiense, el Nuevo Partido Democrático (NPD), Jack Layton, murió igualmente de cáncer.

Aunque la Convención sobre Armamento Biológico y Toxicológico de 1972 ratificada por Estados Unidos, la Unión Soviética y Gran Bretaña, prohibía el uso y la posesión de armamento biológico, el ejército, la División de Operaciones Especiales de la CIA en Fort Detrick, Maryland y el Departamento de Servicios Especiales de esta, continuaron almacenando y desarrollando reservas de agentes biológicos cancerígenos para ser utilizados como armamento especial. Los agentes biológicos y su armamento fueron desarrollados especialmente como parte del ultra secreto Proyecto MKNAOMI, una operación conjunta llevada a cabo por la CIA y el Instituto Médico Militar de Investigaciones de Enfermedades Infecciosas, USAAMRIID, ubicado en Fort Detrick, aunque en los años 70 se dijo que cesaría la acción de dicho proyecto, el mismo continuo funcionando a tal punto que en depósitos estratégicos de la CIA almacenaron toxinas altamente mortales y que eran usadas contra objetivos humanos, en especial aquellos que eran de militancia de izquierda, antiimperialistas o incómodos para los intereses del imperialismo norteamericano..

No me pidan que explique cómo, no me soliciten pruebas, pero seguro estoy que el gobierno norteamericano, el imperio y sus máximos jefes, lograron inocular el cáncer en

nuestro Comandante Hugo Chávez. Un cáncer agresivo que logro matar a nuestro Comandante. No tengo la menor duda de eso. El Comandante Chávez fue asesinado y algún día se podrá demostrar.

Pero nuestro Comandante genero conciencia patriota en nuestro pueblo y desde su partida nos hemos mantenido en perfecta Unión Cívico-Militar-Policial, defendiendo la patria, la soberanía e independencia. El imperialismo lo ha intentado todo, pero aquí vamos, con nuestro líder, el Presidente Conductor de Victorias Nicolás Maduro en resistencia, unidad y de victoria en victoria. No podrá el imperialismo contra este glorioso pueblo que cuenta con un líder que ha demostrado su amor por la defensa del legado del Comandante Chávez y tengan la seguridad que con Nicolás Maduro el Pueblo Seguirá Venciendo para la paz, felicidad y prosperidad de todos y todas.

Es nuestro destino y lo lograremos.

CON NICOLÁS MADURO VENEZUELA SEGUIRÁ VENCIENDO

NICOLÁS MADURO PRESIDENTE PUEBLO



FIDEL ERNESTO VÁSQUEZ

Secretario Ejecutivo de la Presidencia

02.03.2024